

令和3年1月20日

新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ（最終報告）

－ 新規入院受け入れ再開のご案内 －

神戸朝日病院
院長 金 秀基

昨年12月4日に発生いたしました新型コロナウイルス感染症のクラスターにつきまして、皆様にご心配とご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

1月6日第7報でご報告いたしました陽性者発生以降、本日まで新たな発生なく経過しております。

約1ヵ月半にわたり新規入院受け入れを停止しておりましたが、2週間、新たな発生がなく、院内環境の改善、標準感染予防策の徹底などに取り組み、受け入れ態勢が整ったことから、神戸市保健所のご指導の下、本日より全ての病棟の新規入院の受け入れを再開させていただきます。

この間、様々なご支援、励ましのお言葉をいただきました多くの皆様に心から感謝申し上げます。

引き続き、ご指導、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

- ・ 外来診療は十分な感染防止対策を行い通常の診療を行っています。

通院にご不安をお持ちの方は、引き続き、電話再診、処方箋の発行なども承りますので、ご相談ください。

- ・ 新規の入院患者の受け入れを1月20日から、全ての病棟で再開しました。

転入院につきましては地域医療連携室（TEL：078-612-5420 直通）を通じてご相談下さい

- ・ 救急搬送患者の応需も再開いたしました。

二次救急輪番（当番病院）につきましては2月1日（月）から再開予定です